

あいさつの合言葉 「自分から 目と目を合わせて あいさつしよう」～みんなですれば 笑顔になれる～ (児童会)
 「あいさつは 心をつなぐ 愛言葉」～上野台小を あたたかいまなざして 見まろう～ (いちがんまる会議)



地域協働学校 上野台小学校 学校だより | 2月号

たいようの子



学校 HP

22th Anniversary

令和5年11月30日(木)発行

学校教育目標「光り輝く子の育成」

- ・友達を大切にする子
- ・進んで学習する子
- ・たくましく鍛える子

3つのだいじ

- ・人をだいじに
- ・心をだいじに
- ・自分をだいじに

12月



飛躍の年に

校長 清水 篤史

早いもので明日から12月、師走を迎えます。

二学期は毎日の学習に加えて、運動会や音楽会、持久走大会、各学年の校外学習など、様々な学校行事がありました。行事ごとにめあてを立て、そのめあてに向かって頑張ってきた子供たち。めあてを達成できた子や達成できなかった子、残念ながら当日お休みしてしまった子もいましたが、皆自分なりに努力をしてきたことは確かです。

努力を重ね、全力を出し切った子供たちに大きな拍手を送りたいと思います。

さて、年の瀬が迫り、その年の世相を表す漢字が気になる時期がやってきました。大変な出来事も多くありましたが、今年はWBC日本優勝に始まり、バスケットボール男子のオリンピック出場権獲得、大谷翔平選手のHR王獲得とMVP受賞、藤井聡太さんの史上初の八冠獲得など、世界における日本人の活躍と新たな世代の活躍が見られた年となりました。今後の日本の発展と子供たちのさらなる飛躍を期待して、今年の漢字は「躍」と、予想します。いかがでしょうか。

11月27日(月)

第2回学校保健委員会&PTA 運営委員会の開催

学校保健委員会は、4年ぶりに集合しての開催となりました。保健委員会の児童の発表と、保健主事等から本校児童の生活習慣、体力の様子について報告をさせていただきました。協議では、子供たちの健康な生活について、各ご家庭の取組をお聞かせいただきました。皆さん、大変お忙しい中でも一手間工夫されているのだなと感心いたしました。学校医の先生からもお話をいただきました。引き続き行われた運営委員会では、皆様から学校行事の感想やご意見等をいただきました。すべてにお答えすることはできませんでしたが、直接お会いして話をするのは大切だなと感じました。貴重な機会をいただきありがとうございました。参加してくださった皆様、ありがとうございました。



12月の行事予定

日	曜	行 事
1	金	
4	月	
5	火	
6	水	
7	木	
8	金	
11	月	
12	火	
13	水	
14	木	
15	金	
18	月	
19	火	
20	水	
21	木	
22	金	
25	月	
26	火	
27	水	
28	木	
29	金	
30	土	
31	日	

・スクールカウンセラー又はさわやか相談員との相談を希望される方は、あらかじめ学校までご連絡ください。



校内音楽会



4年ぶりに歌と演奏を発表する音楽会となりました。

子供たちは、保護者の方を前にして、やや緊張した面持ちでしたが、自分たちの奏でる音の楽しさや美しさを味わいながら歌ったり演奏したりすることで、これまでの練習成果を発揮することができたのではないかと思います。

保護者の皆様には、様々な面でご理解とご協力をいただきました。ありがとうございました。



持久走大会

自分の決めた目標に向かって全力で走る姿に感動しました。互いに協力して記録したり、応援し合ったりする姿もたくさんありました。すばらしかったです。



5年生 市内音楽会

こちらも4年ぶりに開催となりました。この11月に新たに完成した市の施設ステラ・ウエストに、市内小学校の代表が集まりました。子供たちの美しい歌と演奏が響き渡りました。

地域とともに『ふるさと学』

本校では、地域の方から学んだり、地域のことを学んだりする学習を「ふるさと学」として教育課程に位置付けています。先日は、5年生の家庭科で、市内で懐石料理店を営む方から和食文化について学びました。かつおだしの試飲も行いました。「家でもだしを取って味噌汁を作りたい」とそのような声がたくさん聞こえてきました。



ふじみ野市花いっぱい運動コンクール 【最優秀賞】受賞！

花壇ボランティアの皆さんが、季節を感じる素敵な花壇を創ってくださっています。様々な花たちが学校に美しい彩を添えてくれています。その功績が認められました。おめでとうございます！



1月の主な行事予定

